

Upaya Mempertahankan Kondusifitas Kamtibmas, Polresta Mataram Intens KRYD Akhir Pekan

Syafruddin Adi - MATARAM.KLIKINDONESIA.ID

Oct 6, 2024 - 08:42



Mataram NTB - Sebagai upaya mengantisipasi gangguan Keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya, Polresta Mataram terus konsisten melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada

malam akhir Pekan dengan melakukan patroli menasar sejumlah tempat-tempat rawan serta pusat-pusat Keramaian.

Untuk memastikan kesiapan Personil dan prasarana yang digunakan dalam pelaksanaan kegiatan dilakukan Apel kesiapan yang dipimpin oleh Kabagops Polresta Mataram Kopol I Gede Sumadra Khartiawan, di Lapangan Apel Mapolresta Mataram, Sabtu (05/10/2024) pukul 19:00 wita.

Usai melakukan pengecekan dan memberikan pengarahan kepada personil yang melaksanakan KRYD, Kopol Gede sapaan akrab Kabagops Polresta Mataram kepada awak media mengatakan pentingnya Situasi Kamtibmas yang Kondusif pada masa pelaksanaan tahapan Kampanye Pilkada 2024.

“KRYD merupakan salah satu upaya / langkah rutin yang dilakukan Kepolisian dalam rangka menjaga, memelihara serta mengantisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram, “ungkap Kopol Gede.

Dalam pelaksanaan KRYD, Personil yang terlibat adalah TNI, Polri dan Pemerintah Kota Mataram dengan membagi 2 regu dimana regu 1 yang melakukan KRYD disepanjang Jalan Udayana guna memberikan tindakan kepada sejumlah pengendara yang melanggar tata tertib lalu lintas seperti Balapan liar, knalpot Brong.

“Kedua kegiatan tersebut sangat meresahkan masyarakat karena bukan hanya membuat kebisingan tetapi mengancam keselamatan masyarakat, “ ucapnya.

Kemudian untuk regu ke 2 melakukan patroli ke sejumlah titik rawan seperti pusat perbelanjaan, titik kumpul anak-anak muda guna menghimbau para pemuda untuk tetap menjaga aktivitas dan tidak sampai larut malam.

Ia berharap melalui KRYD yang dilakukan secara intens oleh Polresta Mataram diharapkan mampu menciptakan situasi yang kondusif di seluruh wilayah hukum Polresta Mataram. Menurutnya KRYD semacam ini juga dilaksanakan di tingkat Polsek masing-masing untuk mengoptimalkan upaya memelihara Kamtibmas dengan mengantisipasi berbagai bentuk gangguan keamanan.

“Kita berharap masyarakat memahami di masa tahapan pilkada ini diharapkan kontribusinya untuk memelihara situasi Kamtibmas yang kondusif, “pungkasnya. (Adb)